

JIS.CO.ID

Meriahkan HUT Ke-78, Persit KCK Cab LXVII Kodim 1311/Mrw Gelar Berbagai Lomba di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Feb 26, 2024 - 23:58



Dandim 1311/Mrw bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311/Mrw

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Lapangan Makodim 1311/Morowali bergemuruh

dengan semangat dan keceriaan saat Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311/Mrw merayakan ulang tahunnya yang ke-78 dengan semarak dan meriah.

Acara ini dipenuhi dengan berbagai lomba olahraga maupun seni budaya dan menjadi momentum istimewa yang tak terlupakan bagi seluruh anggota dan jajaran Persit Dim 1311/Mrw, dilaksanakan pada hari Senin (26/02/2024).



Hadir dalam kegiatan ini Dandim 1311/Morowali selaku Pembina Persit KCK Cabang LXVII Dim 1311 Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, Ketua Persit KCK Cabang LXVII Dim 1311 Ny.Mira Alzaki, Kasdim 1311/Morowali Mayor Arm Nofri Poli, Wakil Ketua Persit KCK Cabang LXVII Ny.Noorma Nofri, Para Pasi Jajaran Kodim 1311/Morowali, Para Danramil Jajaran Kodim 1311/Morowali bersama Ibu Ketua Ranting, Peserta Upacara dari Ibu-ibu Persit Jajaran Koramil .

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311, Ny. Mira Alzaki, dalam sambutannya mengungkapkan kebanggaan dan kehormatan atas kesempatan untuk bersama-sama merayakan momen bersejarah ini.

"Hari ini bukan sekadar merayakan usia Persit yang semakin matang, tetapi juga semangat kesatuan, kebersamaan, dan semangat olahraga yang telah menjadi bagian tak terpisahkan dari kehidupan Persit Kartika Chandra Kirana," ujarnya dengan penuh antusiasme.

Dalam rangka memeriahkan acara, berbagai lomba di gelar seperti voli, bulu tangkis, bola kaki dangdut, dan karaoke digelar dengan semangat persaingan yang tinggi namun tetap mempertahankan nilai-nilai kebersamaan dan kerjasama.

"Lomba olahraga dan seni bukan hanya tentang kompetisi, tetapi juga tentang semangat untuk terus berkembang, berkolaborasi, menjaga kekompakan, dan

mempererat tali silaturahmi antar sesama anggota Persit Kartika Chandra Kirana," tambah Ny. Mira Alzaki.

Tidak lupa, rasa terima kasih disampaikan kepada Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, yang telah memberikan restu, bimbingan, arahan, dan dukungan dana untuk kelancaran acara ini.



Semangat dan kebahagiaan dirasakan pada setiap momen dalam perayaan ini, menandai awal yang indah dari rangkaian acara HUT Persit Kartika Chandra Kirana tahun ini. "Mari kita terus bergerak maju bersama-sama dalam semangat Persit Kartika Chandra Kirana, peduli, kreatif, dan sederhana.

"Selamat bertanding, selamat berkompetisi, jaga selalu kekompakan," pungkas Ny. Mira Alzaki dengan penuh semangat.

Perayaan ulang tahun ke-78 Persit Kartika Chandra Kirana menjadi bukti nyata semangat kebersamaan, kekompakan, dan keuletan yang mengakar kuat dalam setiap langkah Persit Kodim 1311/Morowali.

Acara yang menginspirasi ini membuktikan bahwa di balik kegiatan olahraga dan seni, terdapat nilai-nilai luhur yang menjadi fondasi kuat bagi keberlangsungan Persit Kartika Chandra Kirana ke depan.

(PATAR JS & HumDim)